

[Lorelys Pimienta Gómez](#)



Este jueves 25 de abril sesionó, en la sede provincial de la ANEC, el 2do Taller de Desarrollo Local en saludo a su 9no Congreso, con vistas a celebrarse en junio próximo.

«Estas charlas buscan propiciar el debate sobre las posibilidades que brindan los proyectos de desarrollo local para dar cumplimiento a la estrategia de crecimiento territorial, y a su vez al fortalecimiento de cada uno de los municipios. De igual forma se analizan sus principales problemáticas y se esclarecen dudas en cuanto a las leyes que los sustentan», explica José Miguel Hernández Barrenechea, presidente provincial de la [ANEC](#) en Matanzas.

Convocado en conjunto con el Gobierno y la Universidad de Matanzas, estos talleres tienen lugar dos veces al año, con la participación de directivos y especialistas de los proyectos, mipymes, cooperativas no agropecuarias y organismos como la ONAT, el Ministerio de Finanzas y Precios y representantes de los bancos Bandec y BPA.



Según José Miguel Hernández Barrenechea, las inquietudes presentadas en estos talleres y los acuerdos adoptados son tramitados con el Partido, el Gobierno y los organismos implicados para buscar soluciones y viabilizar los trámites necesarios.



Buscar la interrelación de estos proyectos y organismos, para el desarrollo económico de los territorios en la provincia, constituye otro de los objetivos de estos seminarios, así como también la creación de planes de capacitación para nuevas ideas y formas de gestión no estatal.